



CDU – Fraktion

im Rat der Gemeinde Glandorf

Glandorf, den 11.10.2018

An

Frau Bürgermeisterin Dr. Magdalene Heuvelmann
Rathaus Glandorf

Ortsvorsteher Westendorf – Benennung und Verabschiedung

Liebe Magdalene,
liebe Ratskollegen,

aufgrund eines Wohnort Wechsels von Westendorf nach Glandorf bin ich nicht mehr berechtigt das Amt als Westendorfer Ortsvorsteher zu bekleiden. Demnach beantrage ich die Beendigung der Ortsvorsteher Tätigkeit.

Stellvertretend für die Fraktion beantrage ich Heinrich Vorderlandwehr als Nachfolger für das Ortsvorsteheramt in Westendorf zu benennen.

Mit freundlichen Grüßen

Mathias Lehmkuhle